

Compte rendu de l'assemblée du 27 février 1914, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, président; tous présents.

1.—(18034) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux- suggérant un nouveau système d'échange téléphonique pour le Département de Police, ledit changement devant entraîner une dépense additionnelle de \$3,374.

Résolu: D'approuver le changement suggéré, et d'opérer à cet effet le virement d'une somme de \$3,374 à être imputée sur le fonds d'administration du Département de Police, et il est, en outre

Résolu: De prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer le contrat à intervenir entre la Cité et la Compagnie de Téléphone Bell, et que la résolution en date du 20 courant soit rescindée et annulée.

2.—Soumises deux séries de mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, aux montants respectifs de \$46,802.17 et \$13,997.30, suivant listes certifiées.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

3.—Soumise une requête de citoyens de la rue Cuvillier concernant les arrêts de tramways sur la rue Ste-Catherine.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef (M. MacLeod).

4.—Le Bureau procède à la continuation de l'enquête sur les accusations portées par l'échevin Judge contre le contremaître Bodard.

Les témoins suivants sont assermentés et examinés:

MM. Tessier (Wm.), Auguste Bodard, Wm. Carruthers, Michael Judge et Jérémie Scanlan, et le procureur de M. Bodard ayant déclaré ne pas avoir d'argumentation à faire, la question est ajournée à demain matin, le 28, pour décision.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 28 février 1914, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$15,763.01, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—Soumise une résolution du Conseil, en date du 23 février 1914, à l'effet d'approuver un rapport des Commissaires, recommandant le vote d'un crédit de \$70,000 pour la construction d'une caserne de pompiers dans le quartier Longue-Pointe, au coin des rues Marseille et Monsabré.

Résolu: D'accorder le contrat pour la construction de ladite caserne, au plus bas soumissionnaire, M. Théodule Lessard, au prix de sa soumission, soit \$65,500, de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer le contrat à intervenir, et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

3.—Il est

Résolu: Que dans tous les cas de construction ou de travaux municipaux, une copie des spécifications, devis, plans, etc., soit préparée pour être gardée de record au Bureau des Commissaires, et qu'une clause spéciale soit insérée dans les devis pourvoyant à ce que le chauffage des bâtisses durant le temps de la construction, soit à la charge des entrepreneurs.

4.—Comme résultante de la conférence qui a eu lieu le 26 courant entre le Bureau des Commissaires et la délégation de citoyens de la rue Saint-Luc, au sujet du site de la caserne de pompiers qui doit être construite sur ladite rue, il est

Report of meeting held on the 27th February 1914, p.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, Chairman; all the members of the Board.

1.—(18034) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, suggesting a new telephonic exchange system for the Police Department, the said exchange to entail an additional expense of \$3,374.

Resolved: That the change suggested be approved and that the sum of \$3,374 for such purpose be varied and charged against the funds voted for the administration of the Police Department, and it further

Resolved: That His Worship the Mayor and City Clerk be requested to sign the contract to be entered into between the City and The Bell Telephone Company, and that the resolution of the 28th instant be rescinded and annulled.

2.—Submitted two series of warrants certified by the City Comptroller, amounting respectively to \$46,802.17 and \$13,997.30, as per certified list.

Resolved: That payment of same be authorized.

3.—Submitted a petition from the citizens of Cuvilliers street re tramway stops on St. Catherine street.

Referred to the Chief Engineer (Mr. MacLeod).

4.—The Board then resumed the investigation on the charges laid by Ald. Judge against foreman Bodard.

The following witnesses were sworn and examined: Messrs. Tessier (Wm.), Auguste Bodard, Wm. Carruthers, Michael Judge and Jérémie Scanlan, and Mr. Bodard's attorney having declared that he had nothing to say, consideration of the matter was deferred until tomorrow morning, the 28th, when a decision will be reached.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 28th February 1914, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, Chairman. All the members of the Board.

1.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$15,763.01, as per certified list.

Resolved: That payment of same be authorized.

2.—Submitted a resolution of Council dated the 23rd February 1914 approving a report of the Commissioners recommending that an appropriation of \$70,000 be voted for the construction of a fire station in Longue Pointe Ward, corner of Marseille and Monsabré streets.

Resolved: That the contract for the construction of the said fire station be awarded to the lowest tenderer, Mr. Théodule Lessard, at the price of his tender, i. e. \$65,500 and that His Worship the Mayor and City Clerk be requested to sign the contract to be entered into and that the refund of deposits to the unsuccessful tenderers be authorized.

3.—It was

Resolved: That whenever any contract for municipal works, is awarded, a copy of the specifications, plans, etc., be made, to be kept on file at the office of the Board of Commissioners and that a special clause be inserted in the specifications to the effect that the buildings shall be heated at the expense of the contractors during the construction works.

4.—As a result of the conference which took place on the 26th instant between the Board of Commissioners and a delegation of residents of St. Luke street, anent the site of a fire station which is to be erected on said street, it was